

Presse-Info

Vier Möbelhäuser aus Belgien schließen sich dem Einrichtungspartnerring VME an

Bielefeld, den 26. Februar 2025 – Mit Meubelen Gero NV aus Lier, Meubles Belot et Eurostyle SA aus Soignies, Meubelen Deba NV aus Belsele und Prenuptia NV aus Genk wächst der Full-Service-Verbund Einrichtungspartnerring VME um gleich vier erfahrene Unternehmen der Möbelbranche. Die neuen Gesellschafter sind seit Jahren als Decor-Gruppe auf dem belgischen Markt vertreten und wechselten zum 1. Februar 2025 vom Alliance-Verband zum Einrichtungspartnerring VME.

„Jedes dieser vier Unternehmen stehen für Qualität, Tradition und eine starke Marktposition in Belgien. Wir freuen uns, sie in unserem Verbund willkommen zu heißen“, sagt Frank Stratmann, Hauptgeschäftsführer beim Einrichtungspartnerring VME und ergänzt: „Durch ihre Mitgliedschaft entstehen neue Möglichkeiten des Austauschs und der Zusammenarbeit, von denen alle Partner profitieren.“

Meubelen Gero NV, Lier

Das im Jahr 1975 gegründete Unternehmen Meubelen Gero wird heute in dritter Generation von Sofie und Kristien Geets geführt. Das Möbelhaus verfügt über eine Fläche von 15.000 Quadratmetern, welche in 13 spezialisierte Wohnabteilungen aufgeteilt ist. Hier finden Kunden eine umfangreiche Auswahl an Möbeln und Wohnaccessoires. Nach mehreren umfassenden Renovierungsarbeiten hat sich Meubelen Gero über die Jahre zu dem großflächigen Haus entwickelt, wie es heute bekannt ist.

Meubles Belot et Eurostyle SA, Soignies

Das traditionsreiche Familienunternehmen besteht seit über 120 Jahren und wird von der Familie Belot geführt. Mit einer Ausstellungsfläche von 20.000 Quadratmetern bietet Meuble Belot et Eurostyle ein vielfältiges Sortiment an Möbeln und Wohnaccessoires für private Wohnhäuser sowie auch für Geschäftsräume.

Meubelen Deba NV, Belsele

Meubelen Deba ist ein Familienunternehmen, das sich auf trendbewusste Möbel und individuelle Einrichtungslösungen spezialisiert hat. Matthias De Belie und sein Bruder Koen bilden die dritte Generation des Möbelunternehmens, das 1950 vom verstorbenen Alfons De Belie gegründet wurde. Das Möbelhaus verfügt über einen 12.000 Quadratmeter großen Showroom sowie eine hochautomatisierte Lagerfläche mit derselben Größe.

Prenuptia NV, Genk

Prenuptia ist ein Familienunternehmen mit fast 80-jähriger Tradition und Expertise für maßgeschneiderte Wohnkonzepte. In diesem Jahr feiert das Unternehmen 50-jähriges Jubiläum am Standort am Hasseltweg in Genk. Neben Prenuptia Wonen eröffnete die Familie Lus hier im Jahr 2000 ein zusätzliches Home & Deco-Geschäft. Heute sind beide Bereiche miteinander verbunden. 2013 folgte die Expansion mit Prenuptia Slapen (spezialisiert auf Schlafen), einem modernen Showroom für Boxspringbetten, Schlafräume, Jugend- und Babyzimmer, in einem weiteren Gebäude am Standort.

2.717 Zeichen inkl. Leerzeichen ohne Überschrift

Über die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Seit ihrer Gründung 1964 stärkt die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG mit Sitz in Bielefeld die Marktposition ihrer heute rund 200 Mitgliedsunternehmen, die zusammen über 400 Einrichtungshäuser, Fachmärkte oder Abholmärkte in Deutschland, Österreich, Schweiz, Italien, Luxemburg, Belgien, Frankreich, Slowenien und den Niederlanden betreiben. Dabei sichert der Einrichtungspartnerring VME als Einkaufsgemeinschaft ihren Mitgliedern und deren Kunden nicht nur günstige Einkaufspreise, sondern unterstützt sie auch durch gemeinsame Werbe- und Marketingmaßnahmen, Handelsmarken und vielfältige Beratungs- und Serviceleistungen. Zur Geschäftsführung des Einrichtungspartnerring VME gehören neben Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann auch die Einkaufsgeschäftsführer Jens Westerwelle und Peter Wülfing.

Kontakt: Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Frank Stratmann

Hauptgeschäftsführer

An der Wesebreede 2, 33699 Bielefeld

Telefon: 0521. 20 885-123 | Sekretariat (Nicole Kellner)

Telefon: 0521. 20 885-221 | Unternehmenskommunikation (Stephanie Bremer)

E-Mail: presse@einrichtungspartnerring.com